

医療法人せいざん 介護老人保健施設あおやま あおやま通信

【 新型コロナウイルス感染症について老健あおやまからのお願い 】

・現在実施している窓越し面会についてですが、電話での予約制(祝日を除く月～土の9時～18時)で1週間に1世帯1回までとなっております。入浴等と重なっている場合や既に埋まっている場合はお断りさせていただきます。

【新型コロナウイルスワクチン接種について】

・新型コロナウイルスワクチンの2回目の接種ですが6月21日～6月25日の期間中に実施し、無事に終了致しました。

【施設内での理髪について】

・緊急事態宣言により暫く中止していましたが解除されたことで6月より再開となります。

今年の七夕もたくさんの短冊が笹に飾られました。



短冊や飾りを作成していただきました。



七夕の昼食は色鮮やかな具入にゅう麺といなり寿司です。

利用者様の願い事には「コロナ収束」「可愛い娘が健康に過ごせますように」「足が良くなりますように」など。なかには「お嫁に行きたい」といったものもありました。



久しぶりの理髪を皆様楽しまれていました。馴染みの理容師さんと話しが弾みます。



調理

倉本 大介



看護

上岡 実穂

～職員紹介～

新しく入职した職員を紹介します。皆様の生活をご支援できるように頑張っていきます。



栄養課便り

7月に入りましたがまだ雨も降ったりと不安定な時期ですね。

今月7月7日は七夕の日です。天の川を挟んで離れ離れになった織姫と彦星が、年に1度だけ会うことができるという伝説に基づいた星祭りの行事です。願い事を書いた色とりどりの短冊や飾りを笹の葉につるし、星にお祈りをします。また、七夕にはそうめんを食べる風習があります。中国伝来の素餅(小麦粉と米粉を練って縄の形にしたお菓子)がそうめんへと変化して広まり、七夕にそうめんを食べるようになりました。

だんだんと気温が高くなるにつれ、体は疲れやすくなり、体調を崩してしまいがちです。規則正しい生活とバランスのとれた食事暑さに負けない体を作りましょう。☆☆☆☆

管理栄養士：濱田 綾子

通信担当 支援相談員：中本 昌志 飯原 佑介